

## 5 Tempat Wisata Penuh Sejarah di Medan, Wisatawan Wajib Mampir!

Updates. - [INDONESIASATU.CO.ID](https://INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 4, 2022 - 14:11



JAKARTA - Selama ini, banyak orang yang memutuskan liburan hanya ke daerah itu-itu saja, padahal Indonesia memiliki banyak kota yang menarik, misalnya saja Medan. Selain terkenal dengan kulinernya yang lezat, Medan juga nyatanya memiliki berbagai tempat wisata yang bisa Anda kunjungi bersama keluarga.

Apalagi, [tiket pesawat ke Medan](#) pun kini hadir dengan harga terjangkau. Ditambah jadwal penerbangan dari Jakarta yang cukup banyak, membuat Anda

bisa dengan bebas memutuskan waktu terbaik liburan ke Medan.

Bagi Anda yang baru pertama kali ke Medan pun tak perlu khawatir. Sebab, Medan terkenal sebagai kota yang ramah wisatawan dan menawarkan cukup banyak tempat wisata menarik untuk dikunjungi.

Lalu, tempat wisata apa saja yang bisa menjadi alternatif pilihan ketika berlibur ke Medan? Berikut rekomendasinya!

## 1. Istana Maimun

Tempat pertama yang bisa Anda kunjungi saat ke Medan adalah Istana Maimun. Bisa dibayangkan, Istana Maimun merupakan tempat wisata paling populer dan paling wajib dikunjungi saat ke Medan.



Istana Maimun dahulunya merupakan istana Kesultanan Deli dan menjadi salah satu ikon Kota Medan. Didesain oleh arsitek dari tentara Kerajaan Belanda untuk Sultan Deli, istana ini memiliki desain yang memadukan unsur Islam, Melayu, Spanyol, India, Belanda, dan Italia.

Kini, Istana Maimun sudah tak berfungsi lagi sebagai Istana Kesultanan Deli dan berubah menjadi museum, serta menjadi tempat wisata populer di Medan.

## 2. Museum Tjong A Fie Mansion

Selanjutnya, ada Museum Tjong A Fie mansion yang dibangun oleh pedagang sukses asal Medan, Tjong A Fie. Museum ini awalnya merupakan mansion yang didirikan pada akhir abad ke-19 hingga abad 20.



Namun, kini tempat tersebut berubah menjadi museum bergaya art deco, dengan kombinasi pengaruh budaya China dan Eropa. Konon, desain bangunan ini awalnya dipengaruhi oleh Cheong Fatt Tze Mansion yang tersohor di Penang. Bahkan, bangunan ini pernah muncul di film Crazy Rich Asians yang populer.

## 3. Masjid Raya Al-Mashun

Tak hanya penuh akan sejarah, di Medan juga terdapat tempat wisata lainnya bagi Anda yang ingin merasakan wisata religi. Salah satunya adalah dengan berkunjung ke Masjid Raya Medan atau Masjid Raya Al-Mashun.



Masjid Raya Al-Mashun merupakan masjid besar yang dibangun pada masa Kesultanan Deli. Masjid ini memiliki gaya arsitektur dengan perpaduan Maroko, Spanyol, dan Melayu.

Bentuk Masjid Raya Al-Mashun pun terbilang unik, karena berdiri dengan bentuk unik, yaitu persegi delapan. Sehingga, pada bagian dalam masjid, terbentuk pula ruangan-ruangan dengan beda ukuran. Tak hanya itu, luasnya juga sangat mengagumkan, hingga lima ribu meter persegi! Sehingga masjid ini bisa menampung hingga 2 ribu jamaah.

#### **4. Tjong Yong Hian Gallery**

Jika Anda termasuk orang yang gemar berwisata di taman terbuka, Tjong Yong Hian Gallery bisa menjadi pilihan. Sebab, tempat wisata ini merupakan sebuah taman yang dibangun oleh Tjong Yong Hian, sebuah pengusaha sukses dan juga berpengaruh di Medan di akhir abad ke-19. Menariknya, Tjong Yong Hian merupakan kakak dari Thing A Fie, yang merupakan pemilik Tjong A Fie Mansion.



Diresmikan pada 2011 lalu, taman ini sebelumnya merupakan rumah dari Tjong Yong Hian, sebelum berubah menjadi tempat wisata. Namun kini, taman yang disebut juga sebagai Taman Kebun Bunga tersebut menjadi salah satu tempat wisata favorit dan tempat untuk mengenang peran besar Tjong Yong Hian, dalam mengembangkan Kota Medan.

Ada banyak aktivitas yang bisa Anda lakukan ketika mengunjungi Taman Tjong Yong Hian, seperti berburu spot foto instagramable, bersantai untuk mendamaikan pikiran, hingga berkeliling melihat taman dan kolam kecil yang cantik.

## **5. Maha Vihara Maitreya Cemara Asri**

Tempat wisata lainnya yang wajib masuk list kunjungan Anda saat di Medan adalah Maha Vihara Maitreya Cemara Asri, salah satu vihara terbesar di

Indonesia. Diresmikan pada 2008, vihara ini memiliki luas hingga 4,5 hektare dan mampu menampung hingga 6 ribu orang.



Sering disebut juga sebagai Vihara Cemara Asri, vihara ini terkenal memiliki daya tarik wisata yang tak bisa ditemukan di tempat lain. Misalnya saja seperti ornamen khas China yang hadir di dalam vihara dan memberikan pemandangan unik.

Ada pula Taman Avalokitesvara, taman bermain khusus anak, hingga toko souvenir yang bisa Anda kunjungi di dalam vihara. Kerennya, vihara ini juga terletak di danau kecil nan indah yang dihiasi rindangnya pepohonan, lho. Sehingga cocok untuk Anda yang mencari ketenangan, sambil ditemani burung-burung bangau yang berenang ria di danau tersebut.

Setelah melihat rekomendasi di atas, jadi tempat wisata apa mana yang ingin Anda kunjungi saat ke Medan? Jika memutuskan untuk berlibur ke Medan, Anda bisa mencari tiket pesawat di berbagai platform, termasuk Traveloka. Sebab, Traveloka memberikan harga terbaik, dengan beragam diskon yang bisa dinikmati masyarakat. (\*\*\*)